

# Información Local y Comarcal

## TRASLADO Y SEPULTURA DE LOS RESTOS MORTALES DEL P. ENRIQUE CANADELL, ESCOLAPIO

Conforme estaba anunciado, el martes último, se celebraron en nuestra ciudad las exequias fúnebres y el traslado a la misma de los restos del P. Enrique Canadell, recientemente hallados y exhumados.

Una comisión de distinguidas personalidades acompañada de varios familiares del difunto, se personaron en el sitio llamado «Clot del parataire», cerca de Castellfullit, donde fué asesinado, y fué bendecida y erigida en este lugar, por el Dr. Canadell, Vicario general de la Diócesis, una cruz de hierro que lleva una placa de cobre con una inscripción conmemorativa.

En Castellfullit se recogieron los restos allí depositados, celebrándose las exequias fúnebres rituales con asistencia del Ayuntamiento de dicho pueblo y los muchos familiares con que cuenta la familia Canadell en la expresada población.

Eran las 10'50 cuando la comitiva y el féretro llegaban a Olot, siendo éste colocado en la capilla ardiente del Colegio de PP. Escolapios, cubierto con la bandera nacional, escoltado por una escuadra de Milicias de la F. E. T., y adornado con una gran corona de laurel.

A las once se celebró un solemne Funeral, oficiando el Dr. Canadell, hermano del difunto, asistido del Rdo. señor Ecónomo de la parroquia y del P. Rector del Colegio. El templo estaba lleno de una gran multitud de fieles.

La conducción de los restos al cementerio, fué una magnífica manifestación de religiosidad y patriotismo. De regreso del cementerio, en el Colegio de los PP. Escolapios,

el Dr. Canadell y el Reverendísimo P. Provincial, pronunciaron unas sentidas palabras en elogio del difunto y de gratitud para los concurrentes.

Los funerales y el entierro reseñados, fueron presididos por las dignas autoridades de esta ciudad M. Iltes. señores Comandante Militar, Primer Teniente de Alcalde Sr. Brecha, Jefe de F.E.T. señor Trayter y Juez de 1.ª Instancia Sr. Ayats, juntamente con el Rdo. P. Provincial, el Rdo. Dr. Bolós, delegado por el Excmo. Sr. Obispo y el Rdo. Ribas en nombre del Instituto, seguidos de la Hermandad de Cautivos por España, y el duelo de familia que presidían el Dr. Canadell, P. Rector de los Escolapios y los más próximos parientes del difunto, acompañando a todos una gran multitud representativa de todas las clases sociales de Olot.

Por la tarde a las cuatro fué depositado el féretro en la Cripta de familia del Dr. Canadell, con carácter provisional y a disposición de lo que acuerde la Hermandad de Cautivos por España, para que en su día pueda asociarse a los actos que se celebren colectivamente en sufragio y honra de las víctimas de Olot, sacrificadas por la barbarie de los rojos. La antedicha Hermandad, al prestar su adhesión y colaboración a los actos que se han reseñado, se propuso secundar la diligencia y laudables deseos del Dr. Canadell, de salvar el peligro inminente de que desaparecieran los restos de su hermano, vista la crítica situación en que se encontraron; y al propio tiempo, honrando a un Padre Escolapio, hijo de Olot y sacrificado por la revolución roja cerca de esta ciudad, ha querido dicha Hermandad, tributar un homenaje a la Orden de las Escuelas Pías, cuyos maestros sin interrupción, hace ya muchos años tan meritoriamente, han venido instruyendo y educando a la juventud olotense.

## PARA LA DEPURACION DE FUNCIONARIOS

Habiendo llegado el momento de solucionar definitivamente la cuestión de competencia que como a funcionarios afecta a todos los que venían ejerciendo hasta hoy en la Casa Ciudad, la Corporación Municipal, se cree en el deber de hacer un llamamiento a la opinión ciudadana, recabando de ella su más decidida colaboración. Por consiguiente toda persona que esté en posesión de algún dato o motivo fundamentado para esclarecer deliberadamente la actuación de un funcionario, tiene la obligación moral, por la causa nacional-sindicalista que defendemos, de presentarse ante el Juzgado de depuración que está actuando.

La Justicia es tanto más efectiva cuando más cuenta con la aportación de todas las iniciativas. Tratándose de funcionarios del municipio, el pueblo entero está llamado a interesarse, por cuanto se debate nada menos que la posibilidad de que unos, hasta hoy mandatarios suyos, puedan continuar ejerciendo sus misiones respectivas.

POR HUMANIDAD  
SUSCRIBE UNA "FICHA AZUL"

## COMISION REVISORA DE BIBLIOTECAS PUBLICAS

La Diputación provincial de Gerona ha nombrado los siguientes Sres. para integrar la Comisión local que procederá a la Revisión de todas las obras existentes en las Bibliotecas Públicas de Olot:

Rdo. Sr. Ecónomo de esta Parroquia; Sr. D. Matías Fajula Soler, Concejal de Cultura de este Ayuntamiento; D. Pedro Llosas Badía, Doctor en Filosofía y Letras; D. Oriol Prat Moliner y D. Luís Armengol Prat.

## Universal Radio

Reparación de aparatos radio y amplificadores

Bellayre, núm. 1

OLOT

## Hijos de C. Capdevila

Maestros Albañiles

Paseo de Blay, 27 y Fontanella, 15 OLOT

## GUSSINYÉ

Dibujo y Pintura

Clases de 11 a 1

Calle 18 de Julio, n.º 11, 2.º (antes S. Ferreol)